
電力
でんりょく

・ガス・食 料
しょくりょう

品等
ひんとう

価格
か か く

高騰
こうとう

緊急
きんきゅう

支援
し え ん

給付
きゅうふ

金
きん

のお知
し

らせ 

電 力
でんりょく

・ガス・食料品
しょくりょうひん

などの値段
ねだん

が高
たか

くなって、生活
せいかつ

することが大変
たいへん

な人
ひと

が増
ふ

えています。 

次
つぎ

に該当
がいとう

する世帯
せたい

は、どちらか 1回
かい

、国
くに

から 5万円
まんえん

がもらえます。 

 

お金
かね

がもらえる世帯
せたい

 

 1.住 民 税
じゅうみんぜい

が非課税
ひ か ぜ い

の世帯
せたい

 ＝ 市
し

に税金
ぜいきん

を払
はら

っていない世帯
せたい

 

下
した

の（1）（2）両 方
りょうほう

に当
あ

あてはまる人
ひと

 

（1）2022年
ねん

9月
がつ

30日
にち

に可児市
か に し

に住 民
じゅうみん

登録
とうろく

がある世帯
せたい

 

(2) 世
せ

帯
たい

の全員
ぜんいん

が、住
す

んでいる市
し

に 2022年分
ねんぶん

の税金
ぜいきん

を払
はら

わなくてよい世帯
せたい

 
 

 2.家計
か け い

が急変
きゅうへん

した世帯
せ た い

 ＝ 給 料
きゅうりょう

などが 急
きゅう

に少
すく

なくなって、生活
せいかつ

が大変
たいへん

になった世帯
せたい

 

下
した

の（1）（2）両 方
りょうほう

に当
あ

あてはまる人
ひと

 

(1)  2022年
ねん

1月
がつ

から 2022年
ねん

12月
がつ

までの間
あいだ

で、思
おも

いがけず給 料
きゅうりょう

などが少
すく

なくなった世帯
せたい

 

(2) 世帯
せたい

全員
ぜんいん

が、住
す

んでいる市
し

に税金
ぜいきん

を払
はら

っていない世帯
せたい

と同
おな

じようになった世帯
せたい

 
 

※1、2 の両 方
りょうほう

とも、税金
ぜいきん

を払
はら

う必要
ひつよう

がある人
ひと

に、世帯
せたい

の全員
ぜんいん

が扶養
ふよう

※されているときは 

お金
おかね

はもらえません。 

例
たと

えば ・税金
ぜいきん

を払
はら

っている親
おや

に扶養
ふ よ う

されている、独
ひと

り暮
く

らしの大学生
だいがくせい

 

・税金
ぜいきん

を払
はら

っている子
こ

どもに扶養
ふ よ う

されている両親
りょうしん

 

※扶養
ふよう

＝自分
じぶん

ひとりの 力
ちから

で生活
せいかつ

することが 難
むずか

しいため、家族
かぞく

や親
しん

せきが生活
せいかつ

のお世話
せ わ

をしたり、 

助
たす

けたりすること 

 

お金
かね

をもらう手続
てつづ

き 

 1.住 民 税
じゅうみんぜい

が非課税
ひ か ぜ い

の世帯
せたい

  

・お金
おかね

をもらえる人
ひと

には可児市
か に し

から申
もう

し込
こ

みのための「確認書
かくにんしょ

」を送
おく

ります。 

・確認書
かくにんしょ

に名前
なまえ

など必要
ひつよう

なことを書
か

いて、一緒
いっしょ

に入
はい

っている封筒
ふうとう

に入
い

れて、郵便
ゆうびん

で送
おく

ってください。 

・2022年
ねん

１月
がつ

２日
にち

から９月
がつ

30日
にち

の間
あいだ

に転入
てんにゅう

・入国
にゅうこく

してきた人
ひと

がいる世帯
せ た い

には、「確認書
かくにんしょ

」は届
とど

きません。 

（ホームページ・窓口
まどぐち

にある）申
しん

請書
せいしょ

に必要
ひつよう

なことを書
か

いて、送
おく

ってください。 
 

 2.家計
か け い

が急変
きゅうへん

した世帯
せ た い

  

・申
もう

し込
こ

みが必要
ひつよう

です。 

可児市
か に し

緊 急
きんきゅう

支援
しえん

金
きん

事務局
じむきょく

 電話
でんわ

：0574-62-1118 

                                      窓口
まどぐち

：可児市
か に し

役所
やくしょ

1階
かい

 


